



Hinweise zur Benutzung von Rennbooten

Jede Mannschaft hat vor der Fahrt zu prüfen, ob die Aussteigehilfen der Schuhe in Ordnung sind. Dies sind die Bänder von Stemmbrett zu Ferse, welche vorhanden und maximal 7cm lang sein dürfen. Ansonsten darf das Boot nicht gefahren werden!

Benutzung von Holz-Rennbooten

Wir weisen darauf hin, dass die Benutzung von Holzrennbooten nur für Mannschaften gestattet ist, welche absolut kentersicher mit dem Boot umgehen können.

Für alle diejenigen, welche nicht 100% kentersicher sind, stehen in fast allen Bootsklassen Alternativen aus Kunststoff zur Verfügung!

Benutzung von Rettungswesten

In der kalten Jahreszeit, also alle Monate wo die Wassertemperatur *unter 10°C beträgt* (meist November bis Mai, auch nachzuschauen auf der KRA-Homepage) empfehlen wir in allen kentergefährdeten Booten, also insbesondere 1x, 2x und 2-**dringend** das Tragen einer Rettungsweste.